

**3828 Pastor Carlos Stahl
PRÉDICA MIÉRCOLES 11 DE JUNIO DE 2025
“LAS GENTES DEL FUTURO CONTINUACION”**



Oficina: 15 Calle 3-37 Zona 10, Guatemala, Guatemala Tels.: 2363-6231 y 2337-4206

Templo: 15 Calle 3-48 Zona 10

www.vidacristiana.org.gt/info@vidacristiana.org.gt



3828 Pastor Carlos Stahl

"Las gentes del futuro continuacion"

Estudio bíblico del miércoles 11 de junio de 2025.

Muy bien, podemos sentarnos. Gracias a Dios. Así es que estamos continuando y ya casi terminando con esta serie que nos ha llevado a estudiar esa fascinante cosa que Dios creó que se llama el **ser humano**. Empezamos desde la eternidad allá atrás y estamos llegando ya a los días que vienen, ¿verdad? Tanto cuando sea el reino de Cristo en la tierra como cuando venga la edad perfecta. Así es que, ¡qué panorama el que hicimos, ¿eh?! Y antes de estudiar esto, estudiamos al Señor Jesucristo de eternidad a eternidad. Luego empezamos a estudiar al hombre de eternidad a eternidad. Todavía no estamos exactamente en la eternidad, pero ya estamos viendo qué va a pasar en el futuro y estamos viendo dónde van a estar los diferentes grupos de personas en el futuro. Y esto depende no de cuán bonitos o feos sean o no sean, depende de su aceptación al Señor Jesucristo y su grado de, bueno, de muchas cosas, ¿verdad? Entrega, devoción, lealtad, obediencia, experiencia con Él, etcétera, etcétera. Y por el otro lado, el resto de la gente, de su nivel de rechazo a la luz que es en Jesucristo.

La semana pasada, este fue nuestro diagrama de la semana pasada, vimos los diferentes grupos de creyentes que van a estar en el cielo antes de la segunda venida del Señor Jesucristo y quiénes van a venir junto con el Señor Jesucristo a reinar juntamente con Él aquí en la tierra. Amén. Entonces, adivinen qué. Hoy tenemos que ver los diferentes grupos y clases de personas que están aquí abajo en la tierra. Porque si vamos a venir a reinar sobre la tierra, alguien tiene que estar aquí para que reinemos sobre él, ¿o no? Amén. Okay.

Entonces, veamos, veamos aquí en la tierra. Ya una vez el Señor se ha llevado consigo a sus vencedores y el Señor ya está manifestando sus justos juicios sobre la tierra, con la intención de limpiar de pecado este mundo. Tenemos pues a las personas que están ahí arriba en los cielos y vamos a ver pues quiénes permanecen aquí en la tierra. Tenemos diferentes grupos mencionados acá en la Biblia y uno de los más claros lo encontramos en **Apocalipsis 7, verso 1**.

Si es que déjenme pasar los tres años y medio para arriba, y abajo vamos a poner "creyentes, no creyentes, gente en la tierra". Y vamos a ver, lo hemos mencionado, pero vamos a ver cómo no va a desaparecer la totalidad de la población mundial. Hay un número de gente que permanece.

Apocalipsis 7:1-4

1 Despues de esto vi a cuatro ángeles en pie sobre los cuatro ángulos de la tierra, que detenían los cuatro vientos de la tierra, para que no soprase viento alguno sobre la tierra, ni sobre el mar, ni sobre ningun árbol. **2** Vi tambien a otro ángel que subia de donde sale el sol, y tenia el sello del Dios vivo; y clamó a gran voz a los cuatro ángeles a quienes se les había dado el poder de



hacer daño a la tierra y al mar, 3 diciendo: No hagáis daño a la tierra, ni al mar, ni a los árboles, hasta que hayamos sellado en sus frentes a los siervos de nuestro Dios. 4 Y oí el número de los sellados: ciento cuarenta y cuatro mil sellados de todas las tribus de los hijos de Israel.

Apocalipsis 7:1 dice: "Después de esto vi a cuatro ángeles en pie sobre los cuatro ángulos de la tierra que detenían los cuatro vientos de la tierra para que no soprase viento alguno sobre la tierra, ni sobre el mar, ni sobre ningún árbol." Ellos lo que están haciendo es deteniendo los justos juicios de Dios porque tienen una tarea que hacer.

Y una vez la hacen, entonces empieza la tierra a ser visitada con todos estos juicios. Dice: "Vi también a otro ángel que subía de donde sale el sol y tenía el sello del Dios vivo. Y clamó a gran voz a los cuatro ángeles, a quienes se les había dado el poder de hacer daño a la tierra y al mar, diciendo: 'No hagáis daño a la tierra, ni al mar, ni a los árboles, hasta que hayamos sellado en sus frentes a los siervos de nuestro Dios.'" Y a continuación la lista de a quiénes se refiere. "Y oí el número de los sellados, 144,000 sellados de todas las tribus de los hijos de Israel."

Ahora, esta es gente que está aquí abajo en la tierra y van a ser sellados antes que empiece la gran tribulación con el propósito de que: uno, el anticristo no los toque; y dos, los justos juicios de Dios tampoco los toquen. Amén. Esta es una escena que está sucediendo aquí en la tierra. Este grupo es completamente diferente al grupo que hemos estudiado de **Apocalipsis 14**, que son esos 144,000 que están con el Cordero en el Monte de Sion y lo siguen por donde quiera que va. Esa es una escena que está ocurriendo en los cielos.

Y si estos judíos que están aquí en Apocalipsis 7 están en la tierra, es porque aún no han visto que Jesús es el Mesías y aún no han recibido esa justificación que viene únicamente por medio de la fe en Jesucristo. Amén. Pero hay razones por las que Dios los elige a ellos y los sella. Es a partir de ellos que Dios va finalmente a levantar tal cosa como una nación de Israel, tal y como fue su intención desde el principio, ¿verdad? Amén. Pero es un grupo aparte y diferente al que se menciona en Apocalipsis 14. Mucha gente cree que es el mismo grupo porque ambos son 144,000.

Si es un número literal o un número simbólico, ya lo sabremos en su momento, ¿verdad? Pero el hecho es que esta es una escena que ocurre en la tierra, en tanto que la otra es una escena que ocurre en el cielo. Así es que no es el mismo grupo de gente. Y los otros no solo son creyentes, son supercreyentes. Estos están aquí en la tierra, son judíos, 12,000 de cada tribu. Sí, de la tribu de Judá, 12,000 sellados. De la tribu de Rubén, 12,000 sellados. Y así sucesivamente hasta el versículo 8, ¿verdad? La única tribu que no se menciona aquí es la tribu de Dan. Y en su momento estudiamos por qué la tribu de Dan no se menciona acá. Así es que tenemos a los **judíos sellados**.

Ellos están aquí en la tierra. Ellos seguramente van a estar cuando se levante el anticristo y todo el mundo le rinda devoción al anticristo y la nación de Israel reciba al anticristo como si él fuera



su verdadero Mesías. Esta gente seguro va a estar durante este tiempo de gran tribulación toda la vida con la duda. Aquí hay algo que no huele bien. Esto no está bien. Y ellos obviamente no van a adorar al anticristo, ni se van a dejar marcar ni nada de eso. Para eso es que Dios los sella. Sí. Amén.

Apocalipsis 12:13-17

13 *Y cuando vio el dragón que había sido arrojado a la tierra, persiguió a la mujer que había dado a luz al hijo varón. 14 Y se le dieron a la mujer las dos alas de la gran águila para que volase de delante de la serpiente al desierto, a su lugar, donde es sustentada por un tiempo, y tiempos, y la mitad de un tiempo. 15 Y la serpiente arrojó de su boca tras la mujer agua como un río, para que fuese arrastrada por el río. 16 Pero la tierra ayudó a la mujer, pues la tierra abrió su boca y tragó el río que el dragón había echado de su boca. 17 Entonces el dragón se llenó de ira contra la mujer; y se fue a hacer guerra contra el resto de la descendencia de ella, los que guardan los mandamientos de Dios y tienen el testimonio de Jesucristo.*

Luego **Apocalipsis capítulo 12, verso 13.** "Y cuando vio el dragón que había sido arrojado a la tierra, persiguió a la mujer que había dado a luz al hijo varón. Y se le dieron a la mujer las dos alas de la gran águila para que volase de delante de la serpiente al desierto, a su lugar, donde es sustentada por un tiempo y tiempos y la mitad de un tiempo." (3 años y medio). "Y la serpiente arrojó de su boca tras la mujer agua como un río para que fuese arrastrada por el río. Pero la tierra ayudó a la mujer, pues la tierra abrió su boca y tragó el río que el dragón había echado de su boca."

"Entonces el dragón se llenó de ira contra la mujer y se fue a hacer guerra contra el resto de la descendencia de ella, los que guardan el mandamiento de Dios y tienen el testimonio de Jesucristo." Aquí estamos hablando de **creyentes**. Ahora, ¿por qué si son creyentes no se fueron en el arrebatamiento? Porque probablemente despertaron hasta ahorita. Pero el hecho es que tenían testimonio y si se perdieron el arrebatamiento es porque no hicieron gran cosa con el testimonio que tenían. Amén. No lo deben haber, perdón, valorado.

Son aquellos que recibieron un talento y decidieron enterrar el talento y ponerlo debajo de la tierra, o su mina la metieron entre un pañuelo o viceversa. Amén. Así es que sí hay creyentes aquí en la gran tribulación en la tierra, contrario a las doctrinas favoritas de un montón de grupos cristianos, ¿verdad? Por eso es que se hacen tantas bolas cuando tratan de descifrar todos estos detalles del final, porque afirman una cosa y luego se encuentran con una escritura que no mucho encaja con lo que han afirmado. Entonces empiezan a crear toda una serie de situaciones.

Bueno, estamos claros con estos dos grupos de personas, ¿okay? Y hay otros también que en un momento los vamos a ver, pero miren, **Zacarías capítulo 12, verso 10.** Y todo esto tiene que ver con la aceptación o el rechazo a la persona del Señor Jesucristo.



Hemos discutido en el pasado, el tema en cuestión no es Dios. Hablen de Dios con la gente y van a tener una conversación muy amena. Lo que sí es que les va a tomar trabajo discernir a qué le está llamando Dios la otra persona, porque todo el mundo le llama Dios a un montón de cosas. Por eso la conversación es tan amena y tan alegre y todo el mundo, oh, sí, qué interesante, qué maravilloso. Pero métanles a Jesús en la conversación y ahí me cuentan cómo les va. Ajá. Él es la piedra de tropiezo. Okay.

Zacarías 12:10-14

10 Y derramaré sobre la casa de David y sobre los moradores de Jerusalén espíritu de gracia y de oración; y mirarán a mí, a quien traspasaron; y llorarán como se llora por hijo unigénito, afligiéndose por él como quien se aflige por el primogénito. **11** En aquel día habrá gran llanto en Jerusalén, como el llanto de Hadadrimón en el valle de Meguido. **12** Y la tierra lamentará, cada linaje aparte; los descendientes de la casa de David por sí, y sus mujeres por sí; **13** los descendientes de la casa de Natán por sí, y sus mujeres por sí; los descendientes de la casa de Leví por sí, y sus mujeres por sí; los descendientes de Simei por sí, y sus mujeres por sí. **14** Todos los otros linajes, cada uno por sí, y sus mujeres por sí.

Esto es cuando sea la segunda venida de Cristo. Van a ver cómo efectivamente estos judíos llegan al final de la gran tribulación y van a ver qué hace Dios con ellos. Zacarías 12, verso 10 dice: "Y derramaré sobre la casa de David y sobre los moradores de Jerusalén espíritu de gracia y de oración y mirarán a mí, a quien traspasaron. Y llorarán como se llora por hijo unigénito, afligiéndose por él como quien se aflige por el primogénito. En aquel día habrá gran llanto en Jerusalén, como el llanto de Hadadrimón en el valle de Meguido, y la tierra lamentará cada linaje aparte. Los descendientes de la casa de David por sí y sus mujeres por sí. Los descendientes de la casa de Natán es el profeta por sí y sus mujeres por sí. Los descendientes de la casa de Leví por sí y sus mujeres por sí. Los descendientes de Simei por sí y sus mujeres por sí. Todos los otros linajes, cada uno por sí y sus mujeres por sí." Está hablando del linaje de los reyes, del linaje de los profetas, del linaje de los sacerdotes. Y dice: "Y todos los demás linajes que haya y los linajes de la gente común."

Zacarías 13:1

1 En aquel tiempo habrá un manantial abierto para la casa de David y para los habitantes de Jerusalén, para la purificación del pecado y de la inmundicia.

Capítulo 13, verso 1: "En aquel tiempo habrá un manantial abierto para la casa de David y para los habitantes de Jerusalén para la purificación del pecado y la inmundicia." Es cuando vean venir a Cristo en su segunda venida que ellos van a abrir los ojos y van a saber que Jesús es, y siempre fue, el Mesías. Y hasta entonces van a humillarse, arrepentirse, reconocer que Jesús es el Mesías y el Señor va a limpiarlos de pecados. Amén. Y en el milenio, va a partir de allí, de ese



grupo de gente, para edificar una nación de Israel. Literal, estamos. Okay. ¡Tremendo! Bueno, y Zacarías 13:6, miren, o sea, más claro no puede estar esto.

Zacarías 13:6

*6 Y le preguntarán: ¿Qué heridas son estas en tus manos? Y él responderá: Con ellas fui herido en casa de mis amigos. "Le preguntarán: '¿Qué heridas son estas en tus manos?' Y él responderá: 'Con ellas fui herido en casa de mis amigos.'" ¡Tremendo, ¿verdad?! Estas son unas citas maravillosas. Ahora vámounos a **Zacarías 13, verso 8** y acontecerá en toda la tierra, dice Jehová, que las dos tercera partes serán cortadas en ella, y se perderán; mas la tercera quedará en ella. 9 Y meteré en el fuego a la tercera parte, y los fundiré como se funde la plata, y los probaré como se prueba el oro. Él invocará mi nombre, y yo le oiré, y diré: Pueblo mío; y él dirá: Jehová es mi Dios.*

Y acontecerá en toda la tierra, dice Jehová, que las dos tercera partes serán cortadas en ella y se perderán, mas la tercera quedará en ella. Y meteré en el fuego a la tercera parte y los fundiré como se funde la plata y los probaré como se prueba el oro. Él invocará mi nombre y yo lo oiré y diré: "Pueblo mío." Y él dirá: "Jehová es mi Dios." ¿Se acuerdan que vimos una cita la semana pasada en donde cuando Dios va a hacer nueva esta tierra, Dios viene y cubre con su mano a las gentes, verdad? Por eso ocurre tal cosa, que son pasados por fuego, pero no se queman, pues son purificados. Amén. Dios los está cubriendo. Dios los levantó mientras quema con fuego esta tierra. Pero va a quedar, va a sobrevivir una tercera parte de la población que todavía esté viva cuando sea la segunda venida de Cristo. ¡Tremendo, ¿verdad?! Así es que sí va a haber gente. Están los judíos, están estos creyentes, pues que son tomados como la tercera parte, y hay otras gentes también acá.

Miren quiénes más están presentes cuando sea la segunda venida de Cristo. **Joel, capítulo 3, verso 1.**

Joel 3:1-3

1 Porque he aquí que en aquellos días, y en aquel tiempo en que haré volver la cautividad de Judá y de Jerusalén, 2 reuniré a todas las naciones, y las haré descender al valle de Josafat, y allí entraré en juicio con ellas a causa de mi pueblo, y de Israel mi heredad, a quien ellas esparcieron entre las naciones, y repartieron mi tierra; 3 y echaron suertes sobre mi pueblo, y dieron los niños por una ramera, y vendieron las niñas por vino para beber.

Joel, capítulo 3, verso 1: "Porque he aquí que en aquellos días y en aquel tiempo en que haré volver la cautividad de Judá y de Jerusalén, reuniré a todas las naciones y las haré descender al valle de Josafat, y allí entraré en juicio con ellas a causa de mi pueblo y de Israel mi heredad, a quien ellas esparcieron entre las naciones y repartieron mi tierra y echaron suertes sobre mi pueblo, y dieron los niños por una ramera y vendieron las niñas por vino para beber."



¡Tremendo! Esto es cuando sea la segunda venida. El Señor va a llevar a las naciones que, o sea, además de este grupo de judíos, además de estos creyentes que Dios guardó milagrosamente, están todas las naciones gentiles, pues de entre la gente que no se haya muerto, ¿verdad? Pero están estas naciones.

Joel 3:11-16

11 Juntaos y venid, naciones todas de alrededor, y congregaos; haz venir allí, oh Jehová, a tus fuertes. 12 Despiértense las naciones, y suban al valle de Josafat; porque allí me sentaré para juzgar a todas las naciones de alrededor. 13 Echad la hoz, porque la mies está ya madura; venid, descended, porque el lagar está lleno, y rebosan las cubas; porque mucha es la maldad de ellos. 14 Muchos pueblos en el valle de la decisión; porque cercano está el día de Jehová en el valle de la decisión. 15 El sol y la luna se oscurecerán, y las estrellas retraerán su resplandor. 16 Y Jehová rugirá desde Sion, y dará su voz desde Jerusalén; y temblarán los cielos y la tierra; pero Jehová será la esperanza de su pueblo, y la fortaleza de los hijos de Israel.

Y en Joel 3, verso 11 dice: "Juntaos y venid, naciones todas de alrededor, y congregaos. Haz venir allí, oh Jehová, a tus fuertes. Despiértense las naciones y suban al valle de Josafat, porque allí me sentaré para juzgar a todas las naciones de alrededor. Echad la hoz porque la mies está ya madura. Venid, descended, porque el lagar está lleno. Rebosan las cubas, porque mucha es la maldad de ellos. Muchos pueblos en el valle de la decisión, porque cercano está el día de Jehová en el valle de la decisión. El sol y la luna se oscurecerán y las estrellas retraerán su resplandor." Esto una y otra vez se refiere a la segunda venida de Cristo, y a lo que va a suceder. Entonces dice: "Jehová rugirá desde Sion y dará su voz desde Jerusalén y temblarán los cielos y la tierra, pero Jehová será la esperanza de su pueblo y la fortaleza de los hijos de Israel."

Así es que Dios va a traer aquí al valle de la decisión a las **naciones oveja** y a las **naciones cabra**. Las ovejas son los que trajeron bien a la nación de Israel y las cabras son los que se vinieron a atormentar y a tratar de hacer pedazos a la nación de Israel. Okay.

Mateo 25:31-40

31 Cuando el Hijo del Hombre venga en su gloria, y todos los santos ángeles con él, entonces se sentará en su trono de gloria, 32 y serán reunidas delante de él todas las naciones; y apartará los unos de los otros, como aparta el pastor las ovejas de los cabritos, 33 y pondrá las ovejas a su derecha, y los cabritos a su izquierda. 34 Entonces el Rey dirá a los de su derecha: Venid, benditos de mi Padre, heredad el reino preparado para vosotros desde la fundación del mundo. 35 Porque tuve hambre, y me disteis de comer; tuve sed, y me disteis de beber; fui forastero, y me recogisteis; 36 estuve desnudo, y me cubristeis; enfermo, y me visitasteis; en la cárcel, y vinisteis a mí. 37 Entonces los justos le responderán diciendo: Señor, ¿cuándo te vimos hambriento, y te sustentamos, o sediento, y te dimos de beber? 38 ¿Y cuándo te vimos

forastero, y te recogimos, o desnudo, y te cubrimos? 39 ¿O cuándo te vimos enfermo, o en la cárcel, y vinimos a ti? 40 Y respondiendo el Rey, les dirá: De cierto os digo que en cuanto lo hicisteis a uno de estos mis hermanos más pequeños, a mí me lo hicisteis.

Mateo 25, verso 31. ¿Ven qué interesante? O sea, no todos estos perecen durante la gran tribulación. Quiere decir que no todos estos necesariamente adoraron al anticristo, pero sí fueron contrarios a Israel. Mateo 25:31: "Cuando el Hijo del Hombre venga en su gloria y todos los santos ángeles con él, entonces se sentará en su trono de gloria y serán reunidas delante de él todas las naciones, o sea, las que no perecieron. Y apartará los unos de los otros como aparta el pastor las ovejas de los cabritos y pondrá las ovejas a su derecha y los cabritos a su izquierda. Entonces el rey dirá a los de su derecha: 'Venid, benditos de mi Padre, heredad el reino preparado para vosotros desde la fundación del mundo. Porque tuve hambre y me disteis de comer. Tuve sed y me disteis de beber. Fui forastero y me recogisteis. Estuve desnudo y me cubristeis. Enfermo y me visitasteis. En la cárcel y vinisteis a mí.'" ¿Se acuerdan que para la pandemia les armé un seminario para explicar esto? Okay. "Entonces los justos le responderán diciendo: 'Señor, ¿cuándo te vimos hambriento y te sustentamos o sediento y te dimos de beber? ¿Y cuándo te vimos forastero y te recogimos o desnudo y te cubrimos? ¿O cuándo te vimos enfermo o en la cárcel y vinimos a ti?' Y respondiendo el rey les dirá: 'De cierto os digo que en cuanto lo hicisteis a uno de estos mis hermanos más pequeños, a mí me lo hicisteis.'" ¿A quiénes se está refiriendo como sus hermanos más pequeños? ¿Se acuerdan lo que leímos en Joel? Ahí claramente dice que es en base a cómo trajeron a Israel. Sus hermanos más pequeños son los judíos. ¡Tremendo, ¿verdad?! O sea, Dios no ha acabado con la nación de Israel. No, no ha terminado con Israel como nación. El Señor Jesucristo, he conocido historia tras historia de cómo Él personalmente se le ha parecido a gente judía y ellos vienen y lo reconocen como su Mesías y el Señor les da salvación. Pero eso es con individuos. Amén.

Pero en el libro de **Romanos**, el apóstol Pablo dice que, en su momento, entonces **todo Israel será salvo**. Y dice: "Si su rebelión fue salvación para los gentiles, ¡cuánto más, o sea, ¡cuánta no será su restauración, sino vida entre los muertos!". Nos dice: "¿Qué cosas tiene Dios planificadas y qué cosas más increíbles van a suceder cuando ese tiempo llegue, que es cuando Cristo venga a reinar aquí en la tierra, ¿verdad?". Así es que esas son las **naciones ovejas** y, por supuesto, las **naciones cabrita** son los que maltrataron a sus hermanos más pequeñitos. Amén. Que es lo mismísimo que vemos en el libro de Joel. Entonces tenemos en la tierra a estos **judíos que fueron sellados**, a los **creyentes que Dios escondió**, a las **naciones oveja** y a las **naciones cabra**. Amén. ¡Tremendo! Por eso la gente no sé si dimensiona esto, pero pues gracias a Dios nuestro país hasta aquí todavía es una ovejita, ¿verdad? Amén. ¡Tremendo!

Ahora, miren, pues, ¿qué más va a pasar durante? Déjenme ver. Ah, vámónos a **Zacarías 14**. Zacarías 14. Verso 16. No, espérenme, no es verso 16. Ahí vamos a puntualizarlo, pero es todo Zacarías 14. Déjenme ver cuánto de todo esto quiero leer. Este, bueno, vamos a saltarnos algunas cosas, pero leamos desde el verso uno.



Zacarías 14:1-9

1 he aquí, el día de Jehová viene, y en medio de ti serán repartidos tus despojos. **2** porque yo reuniré a todas las naciones para combatir contra Jerusalén; y la ciudad será tomada, y serán saqueadas las casas, y violadas las mujeres; y la mitad de la ciudad irá en cautiverio, más el resto del pueblo no será cortado de la ciudad. **3** después saldrá Jehová y peleará con aquellas naciones, como peleó en el día de la batalla. **4** y se afirmarán sus pies en aquel día sobre el monte de los Olivos, que está enfrente de Jerusalén al oriente; y el monte de los Olivos se partirá por en medio, hacia el oriente y hacia el occidente, haciendo un valle muy grande; y la mitad del monte se apartará hacia el norte, y la otra mitad hacia el sur. **5** y huiréis al valle de los montes, porque el valle de los montes llegará hasta Azal; huiréis de la manera que huisteis por causa del terremoto en los días de Uzías rey de Judá; y vendrá Jehová mi Dios, y con él todos los santos. **6** Y acontecerá que en ese día no habrá luz clara, ni oscura. **7** será un día, el cual es conocido de Jehová, que no será ni día ni noche; pero sucederá que al caer la tarde habrá luz. **8** acontecerá también en aquel día, que saldrán de Jerusalén aguas vivas, la mitad de ellas hacia el mar oriental, y la otra mitad hacia el mar occidental, en verano y en invierno. **9** y Jehová será rey sobre toda la tierra. En aquel día Jehová será uno, y uno su nombre.

"He aquí el día de Jehová viene, y en medio de ti serán repartidos tus despojos, porque yo reuniré a todas las naciones para combatir contra Jerusalén." Ahí están las cabritas, ¿verdad? "Y la ciudad será tomada, y serán saqueadas las casas, violadas las mujeres, y la mitad de la ciudad irá en cautiverio, mas el resto del pueblo no será cortado de la ciudad. Despúes saldrá Jehová y peleará con aquellas naciones, como peleó en el día de la batalla. Y se afirmarán sus pies, los de Jehová, en aquel día sobre el monte de los Olivos, que está enfrente de Jerusalén al oriente. Y el monte de los Olivos se partirá por en medio hacia el oriente y hacia el occidente, haciendo un valle muy grande. Y la mitad del monte se apartará hacia el norte y la otra mitad hacia el sur." Obviamente está hablando de la segunda venida de Cristo, ¿verdad? Bueno, eh, pues sigamos, ¿verdad? De corrido acá, no nos saltemos nada mejor. "Y huiréis al valle de los montes, porque el valle de los montes llegará hasta Azal; huiréis de la manera que huisteis por causa del terremoto en los días de Uzías, rey de Judá, y vendrá Jehová mi Dios, y con él todos los santos." "Y acontecerá que en ese día no habrá luz clara ni oscura. Será un día el cual es conocido de Jehová, que no será ni día ni noche, pero sucederá que al caer la tarde habrá luz. Acontecerá también en aquel día que saldrán de Jerusalén aguas vivas, la mitad de ellas hacia el mar oriental y la otra mitad hacia el mar occidental en verano y en invierno. Y Jehová será rey sobre toda la tierra. En aquel día Jehová será uno y uno su nombre." Y la gente no va a estar invocando otros dioses y otras cosas cuando Cristo esté reinando, ¿verdad?

Zacarías 14:11

11 Y morarán en ella; y no habrá nunca más maldición, sino que Jerusalén será habitada confiadamente.

Si nos saltamos al verso 11: "Y morarán en ella y no habrá nunca más maldición, sino que Jerusalén será habitada confiadamente." Ahora vamos a ver, vámonos al verso 16.

Zacarías 14:16-17

16 Y todos los que sobrevivieren de las naciones que vinieron contra Jerusalén, subirán de año en año para adorar al Rey, a Jehová de los ejércitos, y a celebrar la fiesta de los tabernáculos. **17** Y acontecerá que los de las familias de la tierra que no subieren a Jerusalén para adorar al Rey, Jehová de los ejércitos, no vendrá sobre ellos lluvia.

"Y todos los que sobrevivieren de las naciones que vinieron contra Jerusalén subirán de año en año para adorar al rey." O sea, aún entre las naciones cabrta hay gente que no perece, todavía están ahí. Y aquí ya estamos en el milenio. Son parte de esta tercera parte de la población mundial que todavía está allí. Dice: "Todos los que sobrevivieren de las naciones que vinieron contra Jerusalén subirán de año en año para adorar al rey, a Jehová de los ejércitos y a celebrar la fiesta de los tabernáculos. Y acontecerá que los de las familias de la tierra que no subieren a Jerusalén para adorar al rey Jehová de los ejércitos, no vendrá sobre ellos lluvia." O sea, todavía hay gente necesita, pero ahí están. Entonces, miren qué interesante. Ya eso nos lleva al milenio. ¿Qué hacemos? Voy a tener que irme a otro cuadro, ¿verdad? Continúa el cuadro anterior. No se olviden del cuadro anterior. **1000 años.** Segunda venida de Cristo. Y el Señor establece su reino y con él vienen sus santos a reinar juntamente con Cristo. Sí. Okay, entonces, ah, de una vez, ¿se acuerdan que al final del milenio aquí Satanás va a ser atado y va a ser atado en el abismo, en el tejón? Al final de los 1000 años lo van a soltar por un breve periodo de tiempo y va a engañar a muchos. Ahora, ¿cómo puede ser que estando Cristo reinando en persona haya gente tan, puedo decirlo? Muda. Es cierto. Es que es increíble, ¿verdad? Okay. Acuérdense que todavía están las naciones que vinieron a pelear en contra de Jerusalén. O sea, ahí ya tenemos una situación, ¿verdad? Naciones cabra, pongamos aquí. ¿Qué más tenemos? Tenemos gente que va a nacer en el milenio. Miren de dónde saco eso. Este, vamos a ver. **Isaías 65, verso 17.**

Isaías 65:17-19

17 porque he aquí que yo crearé nuevos cielos y nueva tierra; y de lo primero no habrá memoria, ni más vendrá al pensamiento. **18** Mas os gozaréis y os alegraréis para siempre en las cosas que yo he creado; porque he aquí que yo traigo a Jerusalén alegría, y a su pueblo gozo. **19** Y me alegraré con Jerusalén, y me gozaré con mi pueblo; y nunca más se oirá en ella voz de lloro, ni voz de clamor.



Isaías 65:17. "Porque he aquí que yo crearé nuevos cielos y nueva tierra, y de lo primero no habrá memoria, ni más vendrá al pensamiento. Mas os gozaréis y os alegraréis para siempre en las cosas que yo he creado, porque he aquí que yo traigo a Jerusalén alegría y a su pueblo gozo. Y me alegraré con Jerusalén y me gozaré con mi pueblo, y nunca más se oirán en ella voz de lloro, ni voz de clamor."

Isaías 65:20

20 No habrá más allí niño que muera de pocos días, ni viejo que sus días no cumpla; porque el niño de cien años morirá, y el pecador de cien años será maldito.

No habrá más allí niño que muera de pocos días, ni viejo que sus días no cumpla. ¡Oigan esto! Porque el niño morirá de cien años y el pecador de cien años será maldito. ¿Okay? O sea, sí hay tal cosa como que haya muerte y nacimientos en el milenio. Yo creo que sí. Acuérdense que no todo el mundo ha sido resucitado de los que están viviendo en la tierra. Los resucitados están reinando sobre ellos, pero toda esta gente no ha sido resucitada. Dios provocó una transformación para que ellos pudieran entrar a esta dispensación en la que la gente va a vivir 1000 años. Pero ellos no han sido resucitados todavía. ¿Ven la diferencia? O sea, todavía hay gente sobre la cual hay que reinar. Ni siquiera los 144,000 judíos han sido resucitados. Ellos no se han ido a ningún lado. Ellos están aquí. Dios los limpia de pecados, pero aquí siguen de largo al milenio. ¿Lo ven? Okay. Así es que vamos a estar bien ocupados en el milenio. Yo no me quiero perder para nada el privilegio de reinar y gobernar juntamente con Cristo. Okay.

Déjenme ver si había otra cosa aquí. Bueno, deje. Sí. Okay. Entonces, este Jesús va a venir a reinar. Creo que no tengo que darles las citas de eso. Ah, Jesús va a venir a reinar. Va a reinar desde el Monte de Sion, pero él ha prometido darnos a nosotros, los que vengamos con él, autoridad sobre las naciones. ¿Qué naciones? Aquí tenemos toda esta gente, ¿ve? Las naciones cabra y las gentes que van a nacer durante este periodo. Amén. Los judíos, a esos ahí les va a pasar otra cosa que vamos a ver, pero vamos a tener autoridad sobre las naciones.

Apocalipsis 2:26-27

26 Al que venciere y guardare mis obras hasta el fin, yo le daré autoridad sobre las naciones; 27 y las regirá con vara de hierro, y serán quebrantadas como vaso de alfarero, como también yo la he recibido de mi Padre.

Apocalipsis 2:26. Por eso es tan importante aprender a gobernar sobre nuestras propias naciones personales que tenemos en nuestra carne. Si somos fieles en gobernar las pasiones de nuestra carne, Dios nos va a recompensar haciéndonos gobernar sobre enteras.

Y aquí es donde mucha gente se confunde también y están esperando reinar y gobernar hoy, aquí y ahora. Y eso no va a suceder. Amén. En la dispensación en la que estamos, el Señor lo que espera es que reinemos y gobernemos sobre nosotros mismos. Tenemos a Cristo en nosotros. Amén. Así es que si en algún momento de la historia eso fue fácil hacerlo, es ahora. Apocalipsis 2:26: "Al que venciere y guardare mis obras hasta el fin, yo le daré autoridad sobre las naciones y las regirá con vara de hierro y serán quebrantadas como vaso de alfarero, como también la he recibido de mi Padre." Así es que allí tienen, vamos a venir a reinar con Cristo.

Apocalipsis 5:10

10 y nos has hecho para nuestro Dios reyes y sacerdotes, y reinaremos sobre la tierra.

Eh, **Apocalipsis 5:10** dice: "Y nos has hecho para nuestro Dios reyes y sacerdotes y reinaremos sobre la tierra."

Y en **Lucas 19**, vámonos a Lucas 19. Bueno, ahí empieza la historia, la parábola de los talentos, ¿verdad? Pero miren, por ejemplo, verso 15, cuando el hombre noble se fue a un país lejano a recibir un reino y regresó, dice:

Lucas 19:15-19

15 Aconteció que vuelto él, después de recibir el reino, mandó llamar ante él a aquellos siervos a los cuales había dado el dinero, para saber lo que había negociado cada uno. 16 Vino el primero, diciendo: Señor, tu mina ha ganado diez minas. 17 Él le dijo: Está bien, buen siervo; por cuanto en lo poco has sido fiel, tendrás autoridad sobre diez ciudades. 18 Vino otro, diciendo: Señor, tu mina ha producido cinco minas. 19 Y también a este dijo: Tú también sé sobre cinco ciudades.

Lucas 19:15, "Aconteció que vuelto él después de recibir el reino, mandó llamar ante él a aquellos siervos a los cuales había dado el dinero para saber lo que había negociado cada uno. Vino el primero diciendo: 'Señor, tu mina ha ganado 10 minas.'"

"Él dijo: 'Está bien, buen siervo, por cuanto en lo poco has sido fiel, tendrás autoridad, perdón, sobre 10 ciudades.'" "Vino otro diciendo: 'Señor, tu mina ha producido cinco minas.' Y también a este dijo: 'Tú también sé sobre cinco ciudades.'"

¿Ven? Eso va a ocurrir cuando estemos reinando juntamente con Cristo. Una y otra vez en el libro de los Salmos, por ejemplo, dice que vamos a heredar la tierra. Los mansos van a heredar la tierra. Sí. Los que esperan en Él van a heredar la tierra. Se está refiriendo a esta tierra de aquí afuera que el Señor habrá limpiado con fuego. Por supuesto, pues nuevamente el principio es primero tenemos que heredar esta tierra o dejar que Cristo sea el que la posea, ¿verdad? Para calificar.



Okay. Pero, ¿qué vamos a estar haciendo además de reinar? ¿Por qué vamos a reinar con vara de hierro? Ya les he explicado que la vara de hierro con la que los vencedores de ¿cuál era? Tiatira, creo que era. Van a estar reinando con vara de hierro, no es que le van a estar dando varazos en la cabeza a la gente, no se trata de eso. Amén. Esta vara de hierro o esta cosa inquebrantable, inamovible, ¿qué es? Es el amor de Dios. Es la sabiduría del Señor Jesucristo. Amén. Es con eso que van a estar reinando. Muy bien.

Pero, ¿qué vamos a hacer con estos? Ellos nunca antes conectaron al Señor Jesucristo con todo lo que conocían de la ley de Moisés. Nunca conectaron la sombra, tipo figura, con el cumplimiento en la persona de Jesús. Entonces, como les digo, este no es un estudio de los acontecimientos del final. Estamos estudiando a la gente y dónde va a terminar cada grupo de gente. Amén. Pero, por el libro de **Ezequiel** sabemos y por el libro de **Zacarías** que Jesucristo va a edificar un santuario aquí en la nueva tierra. Aquí está el santuario y va a haber sacrificios de animales en el milenio. Sí. Ahora, y hay gente que se me queda viendo así cuando se los menciono y les digo: "Yo no escribí la Biblia, solo les estoy contando lo que dice." Alguna explicación tiene que haber para eso. Y hemos estudiado cómo eso va a servir para enseñarle a la nación de Israel la conexión entre las sombras, tipos o figuras, y la persona del Señor Jesucristo.

Sí. Allí el Señor va a unir otra vez las formas con el cumplimiento y esto va a servir de instrucción didáctica para que la nación de Israel que Dios levante cuando Cristo esté reinando aquí finalmente entienda que todo aquello existía para señalar a la persona de Cristo en quien está el cumplimiento de todo eso. Entonces, además de estar nosotros reinando sobre todas estas gentes, ¿por qué tenemos que reinar sobre ellos? Para instruirlos, para enseñarles, para que sepan quién es Jesús. Sí, con nuestro testimonio van a poder ellos entender la misericordia del Señor. Y en cuanto a los judíos, vamos a estar enseñándoles los caminos de Dios y los vamos a tomar de la manita y les vamos a decir: "Ahora mira cómo hacen el sacrificio. Ahora mira lo que hizo Jesús." ¿Entendiste?

Vámonos a **Isaías capítulo 2, verso 1**. Isaías capítulo 2, verso 1. Así es que en el futuro vamos a tener un trabajo de maestros y profesores maravilloso, además del de reyes y gobernadores.

Isaías 2:1-4

1 Lo que vio Isaías, hijo de Amoz, acerca de Judá y de Jerusalén. 2 Acontecerá en lo postrero de los tiempos, que será confirmado el monte de la casa de Jehová como cabeza de los montes, y será exaltado sobre los collados, y correrán a él todas las naciones. 3 Y vendrán muchos pueblos y dirán: Venid, subamos al monte de Jehová, a la casa del Dios de Jacob; y nos enseñará sus caminos, y caminaremos por sus sendas; porque de Sion saldrá la ley, y de Jerusalén la palabra de Jehová. 4 Y juzgará entre las naciones, y reprenderá a muchos pueblos; y volverán sus espadas en rejas de arado, y sus lanzas en hoces; no alzará espada nación contra nación, ni se adiestrarán más para la guerra.

"Lo que vio Isaías, hijo de Amoz, acerca de Judá y de Jerusalén, acontecerá en lo postrero de los tiempos, que será confirmado el monte de la casa de Jehová como cabeza de los montes, y será exaltado sobre los collados y correrán a él todas las naciones. Y vendrán muchos pueblos y dirán: 'Venid, subamos al monte de Jehová, a la casa del Dios de Jacob, y nos enseñará sus caminos, y caminaremos por sus sendas, porque de Sion saldrá la ley y de Jerusalén la palabra de Jehová.'" Así es que ustedes y yo vamos a estar en Sion, en Jerusalén y vamos a estar instruyendo a la nación de Israel y a todas las demás naciones en los caminos de Dios. ¿Qué son los caminos de Dios? No las teorías, únicamente la experiencia, la parte vivencial, aquello que nosotros sí tuvimos que ellos ya no van a tener. Amén. Porque el tiempo para tener esa experiencia ya habrá pasado. ¿Okay? "Y juzgará entre las naciones, y reprenderá muchos pueblos, y volverán sus espadas en rejas de arado y sus lanzas en hoces. No alzará espada nación contra nación, ni se adiestrarán más para la guerra. Venid, oh casa de Jacob, y caminaremos a la luz de Jehová."

Ahora vámmonos a **Miqueas capítulo 4**. Miqueas capítulo 4. Este es un puro estudio bíblico, por eso les dejo todas estas citas. Los domingos me encantaría hacer esto, pero si les leo todas las citas de todo lo que digo, tendría que predicarles 2 horas. Miqueas capítulo 4. Espérenme que encuentre Miqueas. Ya lo encontré. Capítulo 4, verso 1.

Miqueas 4:1-3

1 acontecerá en los postreros tiempos que el monte de la casa de Jehová será establecido por cabecera de montes, y más alto que los collados, y correrán a él los pueblos. 2 Vendrán muchas naciones y dirán: Venid, y subamos al monte de Jehová, y a la casa del Dios de Jacob; y nos enseñará en sus caminos, y andaremos por sus veredas; porque de Sion saldrá la ley, y de Jerusalén la palabra de Jehová. 3 Y él juzgará entre muchos pueblos, y corregirá a naciones poderosas hasta muy lejos; y martillarán sus espadas para azadones, y sus lanzas para hoces; no alzará espada nación contra nación, ni se ensayarán más para la guerra.

Miqueas 4:1. "Acontecerá, perdón, en los postreros tiempos que el monte de la casa de Jehová será establecido por cabecera de montes y más alto que los collados y correrán a él los pueblos." No solo los judíos. "Vendrán muchas naciones y dirán, perdón, venid y subamos al monte de Jehová y a la casa del Dios de Jacob y nos enseñará en sus caminos y andaremos por sus veredas, porque de Sion saldrá la ley y de Jerusalén la palabra de Jehová." Son palabras equivalentes a las que dijo Isaías, ¿verdad? Y vuelve a decir lo mismo: "Y él juzgará entre muchos pueblos y corregirá a naciones poderosas hasta muy lejos. Y martillarán sus espadas para azadones y sus lanzas para hoces. No alzará espada nación contra nación, ni se ensayarán más para la guerra."

Así es que durante este tiempo que estemos reinando con Cristo, vamos a estar instruyendo a todas estas naciones y enseñándoles. Podemos entender cómo esta gente que se quedó aquí

en la tierra, su elección por Cristo no ha sido probada todavía, pues por algo se quedaron a pasar aquí la gran tribulación. Ellos no han sido resucitados todavía. No han pasado esas cosas. Y va a haber gente naciendo. Estoy seguro que va a haber gente naciendo en el milenio. Porque al final del milenio, cuando suelten a Satanás, él va a engañar a... miren la cantidad que dice aquí en Apocalipsis. Dice millones o miles de miles. Vamos a ver. **Apocalipsis 20, verso 7.**

Apocalipsis 20:7-9

7 cuando los mil años se cumplan, Satanás será suelto de su prisión, 8 y saldrá a engañar a las naciones que están en los cuatro ángulos de la tierra, a Gog y a Magog, a fin de reunirlos para la batalla; el número de los cuales es como la arena del mar. 9 Y subieron sobre la anchura de la tierra, y rodearon el campamento de los santos y la ciudad amada; y de Dios descendió fuego del cielo, y los consumió.

A lo mejor es en Ezequiel que dice millones, pero bueno, "Cuando los mil años se cumplan, Satanás será suelto de su prisión y saldrá a engañar a las naciones que están en los cuatro ángulos de la tierra, a Gog y a Magog, a fin de reunirlos para la batalla, el número de los cuales es como la arena del mar. Y subieron sobre la anchura de la tierra y rodearon el campamento de los santos y la ciudad amada; y de Dios descendió fuego del cielo y los consumió." O sea, allí no estuvo tan complicado obtener la victoria. Dios se va a encargar de ellos. Pero eso explica cómo puede ser posible que aquí todavía un montón de gente caiga otra vez en la trampa. Y es porque ellos son devotos y obedientes al Señor Jesucristo por casi 1000 años porque no hay otra opción. Pero una vez les dan otra opción, ahí van, ¿verdad? Amén. Y entonces el Señor los va a juzgar. Es gente cuya elección por Cristo nunca había sido probada todavía. Amén. Todas las personas que estén con Jesucristo son personas cuya elección fue probada. ¿Okay? Y si nosotros decimos que somos cristianos, porque alguien nos trae a la fuerza todos los domingos a la iglesia, tarde o temprano el Señor nos va a probar para ver si de veras queremos o no queremos al Señor Jesucristo. Eso es el principio que va a operar acá. Entonces, una vez el Señor acabe con estas personas que van a ser engañadas y mande al lago de fuego al de una buena vez, entonces va a venir lo que se llama el **juicio del gran trono blanco**. Y allí estaremos nosotros juntamente con el Señor para juzgar a sus ángeles y a toda esta gente. ¿Se acuerdan que aquí va a resucitar el Señor a todos los que se fueron al infierno, les va a devolver su cuerpo y con todo y cuerpo los va a mandar al lago de fuego?

Y la gente que no entiende estos principios dice: "Pero qué espantoso, qué horror, qué clase de Dios es ese." Ellos no entienden ni qué es el infierno ni qué es el lago de fuego. Amén. Pero si vivimos toda la vida huyendo de Dios y alejándonos de Dios y blasfemando en contra de Dios, Dios nos va a exponer a su fuego. Porque, ¿cuántas fuentes de fuego eterno existen? Solo una. Amén. Nada más que del lado de su ira o de su enojo. Así es que ahí tienen más o menos una idea de cómo funciona el infierno y el lago de fuego. Pero nosotros vamos a juzgarlos.

Por eso habíamos estudiado que los que vienen con Cristo en su segunda venida son varias cosas. Son **salvadores**, ¿se acuerdan? Y son **jueces**. Aquí vamos a juzgar a esta gente que se va a levantar al final

1 Corintios 6:1-3

1 ¿Osa alguno de vosotros, cuando tiene algo contra otro, ir a juicio delante de los injustos, y no delante de los santos? **2** ¿O no sabéis que los santos han de juzgar al mundo? Y si el mundo ha de ser juzgado por vosotros, ¿sois indignos de juzgar cosas muy pequeñas? **3** ¿O no sabéis que hemos de juzgar a los ángeles? ¿Cuánto más las cosas de esta vida?

Primera de Corintios 6, verso 1: "¿Osa alguno de vosotros, cuando tiene algo contra otro, ir a juicio delante de los injustos y no delante de los santos? ¿O no sabéis que los santos han de juzgar al mundo? Y si el mundo ha de ser juzgado por vosotros, ¿sois indignos de juzgar cosas muy pequeñas? ¿O no sabéis que hemos de juzgar a los ángeles? ¡Cuánto más las cosas de esta vida!" ¿Qué les parece? Vamos a juzgar al [diablo] y a sus ángeles y vamos a juzgar al mundo. Y por algo en el libro de Romanos dice que Dios aplastará en breve a Satanás debajo de nuestros pies. Amén.

Y bueno, y en Apocalipsis ya vemos pues que todos estos van a ser lanzados al lago de fuego. Una vez se van todos los injustos al lago de fuego, a ver, aquí está el juicio del gran trono blanco. **Juicio**. Todos los injustos se van al lago de fuego. Por cierto, el lago de fuego va a estar en la tierra. Okay. Dios lo va a ubicar al sur de Jerusalén. Esto está en la Biblia.

Pero los justos se van a ir cada uno a su morada respectiva. Ya sabemos, **nuevos cielos**. Y miren, esto es interesante: **Nueva Tierra**. Ay, perdón. Pongamos nueva tierra aquí abajo. No lo voy a poner en jerarquía, sino los vamos a ubicar. Nueva Tierra. Esta tiene que ser esta tierra nada más que totalmente en otra dimensión, ¿verdad? Nueva tierra. Luego están los **nuevos cielos** y la **nueva ciudad** desciende de Dios, desciende del cielo. Por eso los expertos la ubican entre los nuevos cielos y la nueva tierra. No es que los cielos sean mayores en jerarquía. Nueva ciudad. ¿Está claro eso?

Hay personas que ven estos diagramas y me han hecho la pregunta: "¿Pero y no se supone que la nueva ciudad está hasta arriba?" Sí, jerárquicamente hablando, sí, pero desciende de Dios, desciende del cielo. Así es que va a estar entre los cielos y la tierra, digámoslo así. Entonces, las personas cuya morada eterna va a ser la nueva tierra, dice la Biblia, los reyes de la tierra van a llevar su gloria y honor a la nueva ciudad. Van a entrar y van a salir de la nueva ciudad. Amén. Eso está en el libro de **Apocalipsis**, clarísimo. Apocalipsis capítulo 21.

Este, la gente de los nuevos cielos, ellos van a andar a la luz de ella, no van a entrar, pero ni siquiera a visitar, solo van a estar a la luz de la nueva ciudad. Y si leyeron este librito, el hermano Rordan lo sugirió hace tiempo, se llamaba "Regreso del Mañana", algo así. Y lo, creo

que el pastor Eric lo encontró en español y creo que se los mandó. Si lo leyeron. Este hombre que cuenta su historia de cuando se murió médicaamente hablando y tuvo las experiencias que tuvo, dice que era muy notorio ver los diferentes grados de luz de la gente y él, a él el Señor se los representó como gente en diferentes alturas y él interactuaba con gente a su nivel, pero él veía que había gente que estaba allá arriba con un grado de luz diferente y supo inmediatamente que seguramente habían tenido un grado mayor de gloria que el que tenía él y la gente con las que estaba interactuando. Y supo porque vio en el horizonte una ciudad a la distancia y supo que era solo para cierto tipo de gente. Estamos hablando de alguien al que le pasó esto como en el año 1940, algo así más o menos. Sí. Cuando estaban en la Segunda Guerra Mundial, creo. Sí, fue entonces. Amén. Así es que, ¿ven, ven qué cosa más tremenda? Los que estén en la nueva tierra van a entrar a la nueva ciudad, pero no van a vivir allí. Los que estén en los nuevos cielos ni siquiera van a entrar a la nueva ciudad, solo la van a ver de lejos y van a regocijarse a la luz de la nueva ciudad. Pero la esposa, los 144,000, la gente que creció y maduró, es la gente que va a vivir en la nueva ciudad. Amén.

Ahora yo digo nosotros porque me refiero a que por lo menos tenemos las teorías, pero una voz de alerta, el que tengamos las teorías no nos ubica en ningún lado más que en el sitio en donde estamos parados. Amén. Ahorita porque no somos lo que sabemos. Okay. Ahora, pero si sí lo sabemos, más nos vale caminar y llegar a donde Dios quiere que lleguemos. Por algo nos está sirviendo todo esto en bandeja de plata.

Entonces, pero asumamos que nosotros vamos a estar en la nueva ciudad. Ahora, ¿qué vamos a estar haciendo? Vamos a estar superocupados también.

Vámonos a **Apocalipsis 22**. Apocalipsis 22. Y hay personas igual que se imaginan cuando estén en el cielo a esos querubines gorditos que pintaban en los cuadros del Renacimiento con arpititas y alitas y todo eso. Eh, de ninguna manera. Vamos a estar superocupados. Aquí pongamos el lago de fuego. Pongámoslo aquí, aunque va a estar en la tierra, ¿okay?

Apocalipsis 22:1-3

1 después me mostró un río limpio de agua de vida, resplandeciente como cristal, que salía del trono de Dios y del Cordero. 2 en medio de la calle de la ciudad, y a uno y otro lado del río, estaba el árbol de la vida, que produce doce frutos, dando cada mes su fruto; y las hojas del árbol eran para la sanidad de las naciones. 3 y no habrá más maldición; y el trono de Dios y del Cordero estará en ella, y sus siervos le servirán.

Pero dice: "Después me mostró un río limpio de agua de vida, resplandeciente como cristal que salía del trono de Dios y del cordero. Y en medio de la calle de la ciudad y a uno y otro lado del río estaba el árbol de vida que produce 12 frutos, dando cada mes su fruto. Y las hojas del árbol eran para sanidad de las naciones." ¿Qué naciones y que necesitan ser sanadas? ¿De qué? Estamos en la edad perfecta.

Y dice verso 3: "Y no habrá más maldición, y el trono de Dios y del cordero estará en ella, y sus siervos le servirán y verán su rostro, y su nombre estará en sus frentes." Y vamos a servirlo de diferentes maneras, pero una de estas es que obviamente nosotros vamos a ser los que llevemos las hojas del árbol de vida a aquellos que todavía necesitan ser sanados. Y el último enemigo que va a ser conquistado, ¿se acuerdan? Es la muerte. Tienen que ser sanados de ese estado. Y cuando eso ocurra, entonces van a doblar sus rodillas y van a confesar que Jesucristo, después de todo, sí es el Señor para gloria de Dios Padre. ¿Ven qué interesante? Amén. O sea, alguien les tiene que llevar las hojas del árbol de vida a estas gentes, pues son los únicos que a estas alturas necesitan ser sanados de algo. Amén. ¿Cuántos están listos? Amén. Así es que va a ser muy interesante encontrarnos a quienes nos vamos a encontrar ahí abajo y servirles una hojita del árbol de vida. En otras palabras, exponerlos a la verdad y la verdad que siempre odiaron, siempre detestaron, de la que siempre se alejaron, que siempre olvidaron, que echaron tras sus espaldas, que pisotearon, pero tarde o temprano van a tener que recibirla y van a tener que confesar que Jesucristo es el Señor. Ahora ya no van a poder cambiar de morada eterna porque la Biblia es muy clara cuando habla de condenación perpetua y ese tipo de cosas, totalmente alejados de la gloria de Dios, ¿verdad? Pero aún allí van a tener que confesar tarde o temprano que Jesucristo es el Señor. ¿Está claro eso? Amén. Okay.

Nuevamente, yo no escribí la Biblia, solo estoy viendo lo que dice. Alguna explicación tiene que tener. Y la hermana Higá, fabulosa con estas cosas, decía: "Y si la explicación que yo les estoy dando es la correcta, entonces usted venga aquí y usted deme la explicación correcta." Amén.

Bueno, vamos a estar sirviendo de otra manera también. Eh, **Salmo 102, verso 18**. Y lo podemos hacer corriendo porque son cosas que hemos discutido en el pasado, ¿verdad?

Salmo 102:18

18 Se escribirá esto para la generación venidera; y el pueblo que será creado alabará a Jehová.

Salmo 102:18. "Se escribirá esto para la generación venidera." Y les voy a decir cómo dice el hebreo. Dice "el pueblo", no dice en hebreo, dice "los pueblos que serán creados alabarán a". Dios tiene mundos que aún no ha creado de acuerdo con este versículo. Amén. ¿O dejó de ser el creador? Obviamente no. Y ya hemos discutido que cuando una pareja se casa, la esposa llega a convertirse, por así decirlo, en la dueña de los lomos generativos del esposo, ¿o no? Bueno, entonces, ¿qué ocurre cuando nos casemos con el Señor Jesucristo? Y les probé que el Monte de Sion no es otra cosa más que el poder procreativo de Dios, los lomos generativos de Dios. Y ese es el lugar al que se va a ir a vivir la esposa del Señor Jesucristo. Es lo que [Satanás] quiso robarse, el poder creativo de Dios, pero Dios lo corrió de esos lados del norte de los que él quiso hacerse el poseedor. La palabra "lados" en hebreo, eh, *Tabec*, no, no, no es *Tabec*, creo que sí es *Tabec*, significa, significa eh, lomos generativos, poder procreativo. Eso significa. Él quiso quedarse con el poder creativo de Dios para convertirse él en un creador. Siendo una criatura, está más loco que una cabra. Pero el Señor trazó un camino para seres humanos que fueron arrastrados a causa del pecado. Sí. Y se encontraban totalmente perdidos,

desesperados, sin rumbo. Y él tuvo misericordia y los salvó y los levantó y les mostró el camino y fueron fieles, crecieron, cambiaron, fueron hechos uno con el Señor Jesucristo. El Señor tiene gente que está preparando para confiarles a ellos su poder creativo. Y nosotros vamos a tener el privilegio de ser parte de estos mundos que Dios va a crear en el futuro. Amén. Y ahí ya no hay pecado, ya no hay nada de eso. Entonces, ¿cómo van a saber del amor perdonador de Cristo si ya no hay nada que perdonar a esas alturas? Bueno, estaremos ustedes y yo para darles con nuestro testimonio una probadita del amor del Señor Jesucristo. Y por eso **Efesios capítulo 2, verso 7** dice lo siguiente. Efesios 2, verso 7.

Y se acuerdan que dice la Biblia que el Espíritu Santo es las arras de nuestra herencia hasta la redención de la posesión adquirida. Si el Espíritu Santo es las arras, entonces la herencia tiene que ser de la misma naturaleza que las arras o que la promesa. Amén. Y las arras, ¿qué son? Los **dones del Espíritu Santo**. Y los dones, entre otras cosas, también implica hacer milagros, levantar muertos y hacer esa clase de cosas. ¿Qué es eso? Echar mano anticipadamente en una pequeña medida del poder procreativo de Dios. Amén. Así es que no estamos diciendo nada que no sea cierto. Okay.

Efesios 2:7

7 para mostrar en los siglos venideros las abundantes riquezas de su gracia en su bondad para con nosotros en Cristo Jesús.

Efesios capítulo 2, verso 7 dice: "Para mostrar en los siglos venideros las abundantes riquezas de su gracia en su bondad para con nosotros en Cristo Jesús." Amén. Así es que nosotros vamos con nuestro testimonio a dar a conocer a Jesucristo en estos mundos que serán creados, eh, pueblos que serán creados en el futuro. Así es que la acción apenas comienza. ¿Sí?

Entonces, miren, no nos detengamos por nada y no dejemos que situaciones, circunstancias, gentes nos desvíen, nos detengan, mucho menos que nos saquen del camino. Sigamos, eh, como Pablo, eh, olvidando ciertamente lo que queda atrás y extiéndome a lo que está delante. Prosigo a la meta, al premio del supremo llamamiento de Dios en Cristo Jesús. Amén. Y no nos detengamos. Miren lo que nos espera. Así es que estudiamos al hombre desde que estaba en los lomos de Dios ahí atrás. Amén. Hasta que va a regresar a los lomos de Dios allá adelante. ¿Qué les parece? Sí. Bueno, démosle toda la gloria al Señor. Amén. Amén. Ey, pero démosle gloria del mismo tamaño y en la misma proporción de lo que estamos aprendiendo.

Gracias, Padre. ¡Aleluya, Padre! Gracias, Señor. ¡Aleluya! Bendito Dios. Bendito Dios. Bendito Dios. Bendito Dios. ¡Oh, Padre, te exaltamos! Padre, te exaltamos. Padre, santificamos tu nombre, bendecimos tu nombre. ¡Oh, Padre, Padre, Padre!

1 Corintios 2:9

9 Cosas que ojo no vio, ni oído oyó, ni han subido al corazón de los hombres, son las que Dios tiene preparadas para los que le aman.

Cosas que ojo no vio, ni oído oyó, ni han subido al corazón de los hombres, son las que Dios tiene preparadas para los que le aman. Padre Santo, gracias por permitirnos echar un vistazo, un breve, pequeño vistazo, Señor Dios, a algunas de las cosas que tienes preparadas para nosotros. ¿Qué sabemos de todo lo demás? Las cosas ocultas, secretas te pertenecen a ti, mas las reveladas son para los reyes. Señor, gracias por aquellas que han sido reveladas, por permitirnos entenderlas, verlas, disfrutarlas, Señor Dios Santo, saludarlas de lejos, Señor Padre, y te damos gracias por aquellas cosas que ni podemos ver, ni podemos oír, ni podemos entender, Señor. Gracias, Padre, por la grandeza del plan maestro que has trazado para los hombres y gracias que nos salvaste, nos rescataste y nos hiciste ser parte, Señor, de este maravilloso, Señor, inexpresablemente enorme plan maestro que has trazado para los hombres.

Gracias por ayudarnos a entender cuán privilegiados somos y cuán importante es el hombre para ti, de tal manera que diste a tu propio hijo para rescatar lo que se había perdido. Padre, con razón [el diablo] ha buscado destruir al hombre desde el primer día. Él sabe lo que sabe y sabe cuán importante es el hombre para ti. Padre Santo, te damos gracias, Señor, por tu sabiduría, por la manera como nos conduces, como nos llevas, bendito Dios, por todas las cosas que has diseñado para nosotros, por todo lo que hemos encontrado en el camino, bendito Padre, y gracias por tomarnos de la mano, Señor, porque es estando tomados de tu mano, si el justo cae siete veces, vuelve a levantarse, porque Jehová sostiene su mano. No tenemos por qué fallar, por qué errar, porque Cristo está en nosotros. Tu Espíritu Santo está en nosotros, sobre nosotros y tenemos tu palabra morando en abundancia en nuestros corazones. Ayúdanos a seguir hacia adelante, enfocados en ti, Señor. Ayúdanos, Señor Dios, a no dejarnos corromper con nada. Ayúdanos a no poner a nada ni a nadie entre tú y nosotros. Ayúdanos a verte a ti y solo a ti. Ayúdanos, Señor, mientras vamos de paso a dejar brillar nuestra luz delante de los hombres para que otros te conozcan también y caminen en este camino, Señor. Y ayúdanos a nosotros a seguir adelante, Padre, en pos de ti, buscando ser lo que tú quieras que nosotros seamos, Padre. Qué maravilloso. Ayúdanos a hacer las elecciones correctas. Ayúdanos, Señor, a caminar con paso firme a la velocidad que tú quieras llevarnos. No nos vamos a comparar con nadie más. Tú tienes un plan y un propósito para cada uno. Así es que, Señor, cumple tus propósitos, perfecciona tu obra en nosotros. Dependemos y confiamos y esperamos en ti, Señor Padre. Gracias. Es todo lo que podemos hacer, darte gracias desde el fondo de nuestro ser, Señor. Te damos toda la gloria, Padre, en el nombre de Jesús. Amén.

Gracias, Padre. Santificado sea tu nombre. Padre, santificado sea tu nombre. Santificado sea tu nombre, Señor. Gracias, Señor. Gracias, Jesús. Amén. Bueno, qué tremendo. Vayan y mediten en estas cosas y no dejen de dar gracias a Dios por ni un minuto. Amén. Y hasta la próxima. La



próxima semana tenemos nuestra convención de jóvenes y el, bueno, este domingo les vamos a dar la noticia, pero el siguiente domingo es parte de nuestra convención. Vamos a tener escuela dominical especial y el hermano Alvin Trotman va a estar predicando en el servicio, pero no es este domingo, sino el próximo domingo. Sí. Así es que váyanse preparando. Amén. Bueno, Dios los bendiga y hasta la vista.





Estimado lector, si esta predica fue de bendición para usted, no dude en compartirla y encontrar más predicas maravillosas en el siguiente código QR. ¡Qué Jesucristo nuestro Señor le bendiga!

Iglesia del Evangelio
VIDA CRISTIANA

